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ACTA NUMERO 69.-

SESION CELEBRADA POR LA 'MESA DIRECTIVA DEL COMITE 
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIQ 
DAD DE HERMOSILLO, EL DIA CUATRO DE OCTUBRE DE MIL NOV! 
CIENTOS CUARENTA Y CINCO A LAS VEINTE HORAS TREINTA MI
NUTOS, EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA INSTITUCION, DE --
ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN LA SEGUNDA -
CONVOCATORIA DE LA MISMA FECHA. 

Presidencia del señor Licenciado Ernesto Camou, -
Vicepresidente en funciones de Presidente del propio -
Organismo. 

Con asistencia de los sefiores Doctor Ignacio Cade
na H., Carlos Genda, Aurelio A. Ramos, Doctor Domingo -
Olivares, Rafael Trevifio, Emilio Beraud y Profesor Al-
berto Gutiérrez, representante del Ejecutivo del Estado, 
di6 principio la sesión, desarroll~ndose en la siguien
te forma: 

PRIMER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA. 

Discusión del acta de la sesión anterior.-Se 
ectura y ue aproa a 

SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA. 

Lectura de Correspondencia.- Se dió lectura al regla-
mento de pensiones formulado por la comisión respectiva, 
el cual previo estudio fué aprobado en todas sus partes, 
acordándose remitir un tanto al señor Rector de esta -
Universidad, para su cumplimiento. 

Di6 cuenta la Secretaría con un recibo del señor -
Profesor de Deportes, Emilio Mira.montes, por la cantidad 
de S 175000 (Ciento setenta y cinco pesos 00/100), que 
importarán los pasajes por ferrocarril del equipo feme
nil de basketball de Ciudad Obregón que contendr~ en -
este lugar loe días 11, 12 y 13 de este mes, correspon-
diendo así con la visita que el equipo de igu.al fuerza -
hizo a aquella Ciudado- Se aprob6 el gaetoo-

Se di6 lectura a la correspondencia que se sostuvo 
con la Direcci6n General de Caminos y con la División -
del Estado de Sonora con relación a la adquisición de -- • 
piedra triturada para la pavimentación de las calles pri 
vadas de la Universidad y del resultado satisfactorio-= 
que se obtuvo.-Una vez enterados los miembros de la Mesa 
Directiva se acordó, girarse un telegrama al sefior Inge
niero Alberto del Arenal, Director General de Caminos -
dándole las gracias por la donaci6n que hizo y al sefior 
Ingeniero Francisco Madrigal Solchoaga, Jefe de la Divi
sión de Caminos de Sonora, por su cooperación para conse 
guir dicho materialo -

Acto seguido se di6 lectura a una petición formula 
da por los alumnos normalistas pensionados por el Estado, 
en la que aduciendo diversas razones solicitan aumento_ 



- 2 -
73 JSt)/ ~ 

152 

de sus pensiones; se acord6 turnar al Ejecutivo del Estado 
dicha petici6n para lo que a bien tenga resolver. 

Se di6 cuenta tembi~n con el oficio ndmero 71-6097, -
de 12 de septiembre del señor Profesor Alberto Guti,rrez,
Director Gener~l de Educaci6n en el Estado, relativo a las 
actividades que ha desarrollado la enseñanza por correspon 
dencia que tiene encomendada y adjuntando corte de caja y
anexos del movimiento de valores de los tres meses anterio 
res.- Acuerdo . - Dénsele 1 as gracias y remítase a le Tesori 
ría la documentación relativa. 

TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA. 

Informe de Comisiones.- La Comisión de Construcciones, por 
donducio del señor Carlos Genda, manifestó sobre loe traba 
joa de pavimentación que ha venido desarrollándose y las= 
dificultadea · q~e se han venido sucediendo, las cuales se -
han subsanado mediante esfuerzos de la comisión y de otras 
personas que han cooperado, como el señor Francisco L. Ca
rre6n, Presidente Municipal de este lugar quien prestó la 
pipa de regadía de presión y el señor don Felipe Pablovicb ~ 
que prestó a su vez otra pipa. El obstáculo principal fue 
la falta de piedra triturada que qued6 resuelto segun las 
comunicaciones anteriormente leídas.-

CUARTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA. 

Asuntos varios.- El señor Licenciado Ernesto Camou puso en 
conocimiento de 1 a Junta de que la señol!I Otilia Vda. de La 
garda está dispuesta a vender sus derechos hereditarios-= 
que tiene del terreno y casa ·que se comprometió a vender -
el señor Filomento Muñoz a esta Universidad, por la canti
dad de$ 1,000.00 (mil pesos 00/100), tan luego como reci
ba dicha cantidad.- En cuanto al señor Filomento Muñoz a -
quien se le han entregado$ 3,000oOO (Tres mil pesos 00/100) 
que es el total que ha recibido por dicho terreno, ya se -
gestiona• con ál por conducto del señor Licenciado Francisco 
Duarte Porchas, venda sus derechos a esta Universidad. 

El señor Doctor Domingo Olivares R., propuso que el -
abanderamiento de las Escuelas se efectuara el d!a 12 de -
octubre, aduciendo que por u.na parte~ es d!a de la raza y -
por la otra es el quinto aniversario de la colocaci6n de la 
primera piedra de los Edificios de la Universidad, y que de 
be aprovecharse tan solemne acto para que se haga entrega= 
~e a las veintinueve alumnos normalistas ya recibidos; 
de loe Títulos profesionales, loe cuales son los primeros -
que expide la Universidad, siendo el primer contingente con 
que se contribuye al Estado para su marcha ascendente de -
progreso cultural.- Se aprob6 la proposici6n del señor Doc
tor Olivares y se nombró una comisión compuesta por el pro
pio Doctor Olivares y Profesor Alberto Gutiárrez, para el -
arreglo de los programas correspondientes y tratar el asun
to de los títulos con el señor Rector. 
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Siendo las veinte horas y treinta minutos, se 
d16 por terminada la sesión, levantándose la presen 
te ecta que se firma para constancia por el Presi-= 
dente y el Secretario. 
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